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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

Aos dezenove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, em primeira chamada às quatorze  horas e quinze minutos, iniciou-se a 1 
reunião do CMS-Maricá, na Câmara Municipal de Maricá, Situada a Avenida Nossa Senhora  do Amparo, nº 57 - Centro, Maricá – RJ, 2 
com os seguintes conselheiros Titulares: Bruno de Souza Lougon,  Solange Regina de Oliveira, Antônio Carlos da Cunha, Delfim Antônio 3 
Paes Moreira e Denise Lagreca Ouriques. Suplente: Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Jorge Alberto Rispoli, João Batista Lins 4 
Guilhermino, Adriana Domingues Picanço, Igor da Silva Rodrigues, Rose Mary de Melo Bruce, Sérgio Henrique Vieira Campelo, Claudia 5 
Rogéria de Lima Souza. O Presidente Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma e chama atenção 6 
dos conselheiros que a reunião de hoje terá duas partes, cada uma com pauta única, que será 1ª reunião, PAUTA ÚNICA: Apresentação da 7 
Proposta Técnica do Contrato de Gestão entre a SMS e a FEMMAR.  A Secretária Geral Anna Quintanilha, lê as justificativas de faltas 8 
dos Conselheiros: Rogério Amaro da Silva e Antônio Carlos do Rego e Souza. O Presidente passa a palavra para Conselheira e Secretária 9 
de Saúde Dra. Solange, que diz que houve uma mudança na apresentação e que vai apresentar a Reestruturação da Rede de Atenção À 10 
Saúde e Contrato de Gestão, uma apresentação do planejamento para os próximos quadrimestres os quais serão executados pela FEMAR 11 
que assumirá todo o controle da atenção básica. Houve um estudo em relação ao aumento populacional de Maricá e que é totalmente 12 
dependente do SUS onde se detectou a necessidade de expandir toda a rede de atenção básica estimulando a população a procurar mais os 13 
postos de saúde.  O Conselheiro Jorge pergunta qual autonomia a Secretaria de Saúde vai ter sobre a Fundação e se a verba vai ser repassada 14 
da Secretaria de Saúde para Fundação. Lembra do ocorrido com as Organizações Sociais.  A FEMAR vai seguir a política de saúde da 15 
Secretaria Municipal de Saúde e, por enquanto, a verba vira da Secretaria de Saúde. A Secretária Geral diz que tem que seguir o Plano 16 
Municipal de Saúde. A Conselheira Solange responde sim. O Conselheiro João pergunta se a Fundação vai assumir todo planejamento e 17 
controle da Atenção Básica. O Conselheiro João pergunta se a Fundação. O Conselheiro Cunha pergunta se vai haver Concurso ou Processo 18 
Seletivo. A Conselheira Solange responde  que quanto a migração dos funcionários da OS para a FEMAR  neste primeiro momento será 19 
por processo seletivo até que se tenha condições de fazer o concurso que é um processo mais demorado. O Conselheiro Cunha pergunta se 20 
essa apresentação será disponibilizada para os Conselheiros. A Conselheira Solange responde que sim, que irá disponibilizar para o 21 
Conselho, para repassar a todos.  A Secretária Geral Anna Quintanilha pergunta se precisa de aprovação do CMS-Maricá. A Conselheira 22 
Solange responde que não, que é só uma apresentação. O Presidente pergunta se mais alguém quer fazer mais alguma pergunta, diz que 23 
essa apresentação fará parte integrante desta ata. Não havendo mais nada a tratar, encerra a reunião às 15:55(quinze horas e cinquenta e 24 
cinco minutos), da qual, eu, Laudeci Costa, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria 25 
de Carvalho Quintanilha  que, por expressar a verdade, dato e assinada juntamente aos Conselheiros presentes, Maricá, 19 de janeiro de 26 
2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 27 
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Bruno de Souza Lougon 

 Gestor – Sec. da Cidade Sustentável 

Presidente  

Laudeci Costa 
Secretária Executiva 

 

Igor da Silva Rodrigues 
 Gestor – Sec. De Urbanismo 

 Denise Lagreca Ouriques  
Usuário- Ass.de Mor. Unidos do Condado 

1º Distrito 

Solange Regina de Oliveira  
Gestor – Sec. de Saúde 

Anna Maria de Carvalho Quintanilha  
Usuária  NOVA 

Secretária Geral 

 

João Batista Lins Guilhermino 
Prestador de Serviço- Laboratório PH 

Adriana Domingues Picanço 

Ass. dos Prof. de Saúde de Maricá 

Rose Mary de Melo Bruce  
Usuário – Ass. de Mord.de Cordeirinho  

 2º Distrito 

Jorge Alberto Rispoli  

Ass. dos Prof. de Saúde de Maricá 

Claudia Rogéria de Lima Souza  
Gestor – Sec. de Saúde 

Antônio Carlos da Cunha  
Cruz Vermelha Brasileira 

Sérgio Henrique Vieira Campelo 
Ass. Pestalozzi de Maricá 

Delfim Antônio Paes Moreira  
Ass. Comercial de Maricá 
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